



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 771
17 de septiembre 2015

Facultad de Veterinaria evidenciará mejoras para este semestre

A pocos días del inicio del nuevo semestre, periodo 2015-2016, el Dr. Francisco de la Cueva, Subdecano de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia, FMVZ, nos comenta que la mayor expectativa para este ciclo académico es que en noviembre los laboratorios funcionarán con nuevo equipamiento. En ellos se ha hecho una inversión aproximada de un millón de dólares.

Para este semestre se tiene planificado realizar dos evaluaciones internas a los estudiantes de 8vo, 9no y 10mo semestres por el tema de acreditación. Estas semanas previas se concluyó el distributivo de docentes y aulas, se trabajó en establecer los horarios de acuerdo al calendario que envió la Dirección General Académica. En cuanto al syllabus se realizan varias correcciones, que los profesores deben entregar hasta el día jueves, para ello, se trabaja de acuerdo a tres áreas: materias básicas, profesionalizantes y fundamentación técnica.

La Facultad tiene aceptación a nivel local y nacional, solicitan a nuestros egresados para trabajar, eso es un buen síntoma de que mejoramos ostensiblemente, comentó de la Cueva. Aquello que resulta evidente es quizá la buena acogida que tienen las campañas de esterilización a mascotas realizadas por la Facultad o tal vez la confianza en el trabajo de la Clínica Veterinaria donde, esta semana, ingresó para ser atendido un Búho proveniente del Parque Cónдор, que presentaba una fractura de tibia.

